



31. Oktober 2019

ANFRAGE

Betr.: Schulwegsicherheit Tempo-30-Zone

Vor vielen Schulen im gesamten Stadtgebiet und auch in der Oberstadt wurden Tempo-30-Zonen eingerichtet. An einigen jedoch nicht.

Wir fragen daher:

1. Wann wird bei einer Schule allgemein eine Tempo-30-Zone eingerichtet? Welche Kriterien sind dafür ausschlaggebend?
2. Bitte listen Sie für alle Schulen in der Oberstadt auf, wo Tempo-30-Zonen eingerichtet wurden und wo nicht, sowie eine jeweilige kurze Begründung dazu.

gez.
Myriam Lauzi